

¡GUERRERA!

Lupita Quintal Catzín visitó las instalaciones del *Diario* tras los instalados del Centroamericanos. **DEPORTES**

ECONOMÍA

La inflación se acelera

Segundo mes consecutivo al alza: influye el aumento acumulado de la gasolina

La tasa anual de carestía, la más alta desde marzo

En julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor tuvo un aumento de 0.54% mensual, con lo que la tasa de inflación anual se ubicó en 4.81%, superior al 4.65% re-

portado en junio. Así, la tasa del mes pasado es la más alta registrada desde marzo.

La inflación mensual fue impulsada por el incremento de los precios de la gasolina de bajo octanaje, que acumula 12 meses consecutivos al alza. Además influyeron los aumentos del tomate verde y la naranja. Bajaron algunos productos como huevo, pollo y guayaba.

Fuerte incremento

Variación porcentual del Índice de Precios al Consumidor en julio de los años que se indican.



Fuente: Inegi

Diario de Yucatán

La inflación de julio fue superior a la del mes inmediato anterior; cuando se registró un crecimiento de 0.39% mensual y una tasa anual de 4.65%, como ya mencionamos, ligando así dos meses consecutivos al alza.

La inflación subyacente, la cual se obtiene eliminando del cálculo los bienes y servicios cuyos precios son más volátiles, registró un alza

mensual de 0.29% y una tasa anual de 3.63%.

Entre los bienes y servicios cuyo incremento de precios más incidieron en la inflación durante julio destacan la gasolina de bajo octanaje, con un incremento mensual de 1.81%, tendencia al alza que viene registrando desde agosto de 2017.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

GOBIERNO

No se decreta la alerta

Recomendaciones cumplidas por ataques a mujeres

De acuerdo con una resolución que emitió la Secretaría de Gobernación, en Yucatán no se decretará la alerta de violencia de género.

Según informaron representantes de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim), el gobierno del Estado cumplió las recomendaciones que se le hicieron y por eso no procedió la declaratoria de alerta en la entidad.

Sin embargo, activistas y académicas yucatecas afirmaron que se debe seguir trabajando para erradicar la violencia contra las mujeres en la entidad.

Según dijeron, los poderes Legislativo y Judicial y la Comisión de Derechos Humanos del Estado han quedado a deber en este tema.

Hasta la fecha, en este año ya se registraron dos feminicidios en Yucatán. En 2017 hubo 11.

• MÁS INFORMACIÓN: LOCAL



El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, con el mandatario en funciones, Enrique Peña Nieto, ayer en Palacio Nacional

Primeros acuerdos

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, informó ayer que "para ganar tiempo" acordó con el presidente Enrique Peña Nieto trabajar juntos para lograr la formación de la Secretaría de Seguridad Pública

y la Fiscalía General. Para ello, el Presidente en funciones presentará una iniciativa para acelerar la creación de la dependencia antes del 1 de diciembre, cuando López Obrador rinda protesta.

Tras reunirse con Peña Nieto en Palacio Nacional, dijo que también pactaron una reunión entre los gabinetes entrante y saliente.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

SALUD

Males que se repiten

Resurgimiento del sarampión y la fiebre amarilla

El médico francés Jean Marc Gabastou, asesor de la Organización Panamericana de la Salud, alertó en visita a esta ciudad de epidemias que resurgen en América a causa del cambio climático y la pobreza. Entre los males que vuelven a surgir citó el sarampión, la difteria y la fiebre amarilla.

Recomiendan vacunación

El brote de influenza en Yucatán va en descenso y se recomienda a las personas en riesgo que se vacunen, porque esta medida preventiva puede evitar la muerte, dijo Jesús Felipe González Roldán, de Salubridad federal.

• MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

DEPORTES



Se divierten en el agua

En la edición 2018 de la Copa Logra, los niños también compiten y a la vez se divierten luego de disputarse una regata más en la Marina Silcer.



Llegan con esperanza. Con la felicidad de regresar a los brazos de la Virgen de la Asunción, el gremio de mestizos La Esperanza Católica, que dirige Marcelo Sanguinetti Briceño, entró a la iglesia de San Sebastián. • MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN

MEDIO AMBIENTE

Sargazo acumulado, un desastre natural

Más turistas en Valladolid por la crisis en Q. Roo

"La acumulación de sargazo ya es un desastre natural. Si esto continúa y no se maneja de manera integral, cambiarán nuestros ecosistemas de manera permanente. El problema es muy grave", advirtió en Quintana Roo Martha García Sánchez, especialista en macroalgas.

El problema trae de cabeza a las autoridades de los tres

niveles de gobierno por el impacto económico que dicho fenómeno natural puede ocasionar, en particular al sector turístico.

La excesiva acumulación de sargazo en las playas de Quintana Roo deja algunos beneficios a Yucatán, ya que hay turistas que cancelan su visita al vecino estado y optan por recorrer los atractivos locales, como Valladolid, Progreso y El Cuyo. "Y no nos arrepentimos", dijo una turista sinaloense.

• MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7 Y LOCAL

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Maduro es el principal responsable de la crisis por oponer su proyecto político a cualquier otra consideración, incluso humanitaria". [2]

El Episcopado de Venezuela

INTERNACIONAL

Escenas de pánico

Nuevas escenas de pánico se vivieron ayer en Indonesia por otro sismo, ahora de 5.9 grados. Aún no está clara la cifra oficial de muertos del terremoto del domingo; entre 259 y 400. [2]

LOCAL

Calor y suicidios

Un funcionario de la Secretaría de Salud de Yucatán confirma que en la época de calor hay un ligero aumento en los suicidios en la entidad. La tasa se eleva 1% ó 2 por ciento.

LA SUBASTA DE *Diario de Yucatán* 2018

CINCUENTA 50 DIARIOS BONOS

50

IMAGEN

Siéntete más joven. Una persona que se "siente" más joven posee mayor calidad y control de su vida.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra / Venta	
DÓLAR	18.20 19.00
INTERBANCARIO	
EURO	21.23 21.84